
  

MOÇÃO DE APOIO N.º 11 

3 DE DEZEMBRO DE 2019 

 

De iniciativa e apoio por parte de todos os Vereadores que compõe a Câmara Municipal 

de Porto Amazonas, Legislatura 2017/2020, é concedida a presente Moção de Apoio à 

EMPRESA BRASILEIRA DE CORREIOS E TELÉGRAFOS 
Pelo trabalho desenvolvido pela sua agência local e pelo seu destacado papel no âmbito Nacional 

 

 O Poder Legislativo, atento à intenção noticiada pelo Governo Federal em relação 

à inclusão da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos (Correios), instituída nos 

termos do Decreto-lei 509, de 20 de março de 1969, no Programa de Parcerias e 

Investimentos do Governo Federal, vem manifestar o seu apoio às atividades realizadas 

pela referida Empresa Pública, manifestando o seu protesto, em face de possível 

privatização da empresa. 

 A função principal dos Correios, não está adstrita apenas à entrega de 

encomendas e correspondências, representando atualmente, uma importante agência 

prestadora de serviços de correspondência bancária e emissora de certificados digitais, 

o que torna viável, em face do seu sistema de atuação territorial, a realização de tais 

tarefas em toda a extensão do Brasil. 

 Considerando que os serviços realizados pelos Correios representam a 

distribuição de serviços correlacionados à cidadania, e não apenas ao lucro, objetivo 

único da iniciativa privada, tem-se que a sua privatização representará um verdadeiro 

retrocesso em torno do alcance das atividades desta Empresa Pública, as quais todos os 

brasileiros já estão habituados. Isso representaria também retrocesso em torno dos 

serviços prestados localmente, especialmente porque o município possivelmente não 

teria a demanda necessária para justificar a existência de uma agência em seus limites. 

 Com a perspectiva deste cenário, caso realmente se efetive a intenção do 

Governo Federal em seu Programa de Parcerias e Investimento, no sentido da possível 

privatização dos Correios, esta Câmara Municipal apresenta o seu protesto em relação 

à inclusão da Empresa Publica na listagem do referido programa, hipotecando seu 

amplo, total e irrestrito apoio, à manutenção do atual formato, no qual a empresa 

compõe parte integrante da estrutura da administração pública indireta. 

Por estes motivos é conferida a presente Moção de Apoio, com os devidos 

registros de Protesto em relação à sua possível privatização. 

 

Plenário da Câmara Municipal, em 3 de dezembro de 2019.  
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